

*Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
ich hoffe, Sie und Ihre Familien sind gut in das neue Jahr gestartet. Schulisch stehen nächste Woche die Zeugnisse an, die stets ein wichtiger Moment im Schuljahr sind. Daher möchte ich den Anlass nutzen, um mich für ihre fortwährende Unterstützung und ihr Engagement im Schulalltag Ihrer Kinder zu bedanken.*

Zeugnisse und zweites Halbjahr

Die Zeugnisse werden am 26.01.24 am Ende der dritten Stunde ausgegeben. Die Busse fahren entsprechend um 10:48 Uhr im Schulzentrum ab.

Wie schon im letzten Schuljahr ist der folgende Montag, also der 29.01.24, ein regulärer Schultag.

SCHULISCHER TERMINPLAN

Gerne verweise ich noch einmal auf den schulischen Terminplan, der auf unserer Homepage unter <https://www.gymnasium-vreden.de/termine> zu finden ist. Hier finden Sie auch die wichtigen Termine für das zweite Halbjahr.

STUDIENINFORMATIONSTAG AM GGV

Jährlich findet ein Studieninformationstag für alle Schülerinnen und Schüler der Q1 der Gymnasien im Nordkreis statt. Der Ort wechselt jährlich und am 20. März wird der Tag hier bei uns im Gymnasium stattfinden. Aufgrund der großen Anzahl an Schülerinnen und Schülern und Workshops werden nahezu alle Unterrichtsräume und Lehrkräfte benötigt. Daher haben die anderen Schülerinnen und Schüler an diesem Tag unterrichtsfrei und erhalten Aufgaben.

SNACK-AUTOMAT GEGENÜBER DER SCHULE

Vor den Ferien ist direkt gegenüber der Schule ein Snackautomat aufgestellt worden. Hier werden neben Süßigkeiten auch E-Zigaretten, Energy-

Drinks und Takis (extrem scharfe Chips) verkauft. Da der Automat auf einem Privatgrundstück steht und bei den E-Zigaretten eine Altersverifikation einfordert, kann der Automat weder ordnungs- noch jugendschutzrechtlich beanstandet werden. Als Schule haben wir ein sehr genaues Auge auf den Automaten. Insbesondere in den großen Pausen darf er von Schülerinnen und Schülern der Sekundarstufe I nicht genutzt werden, da sie das Schulgelände nicht verlassen dürfen.

Das Aufsuchen vor und nach Schulschluss können wir nicht beeinflussen. Daher sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen und bitten darum, mit ihren Kindern über den Automaten zu sprechen. Das Warenangebot scheint bewusst attraktiv für Schülerinnen und Schüler gestaltet zu sein, ist mit einer gesunden und bewussten Ernährung aber nicht zu vereinbaren.

FUNDSACHEN

Im Innenhof haben sich auf zwei Tischen sehr viele Fundsachen angesammelt. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder daran, dort nach verlorenen Sportbeuteln, Brotdosen und Jacken zu suchen, wenn Sie etwas vermissen.

Känguru der Mathematik

Zuletzt noch eine Information der Mathe-Fachschaft: Der Wettbewerb „Känguru der Mathematik“ findet jährlich am dritten Donnerstag im März statt. Aufgrund der frühen Osterferien wird er in diesem Jahr nach den Osterferien stattfinden. Die Jahrgangsstufen 5 und 6 nehmen erstmals gesammelt im Klassenverband teil, für höhere Jahrgänge erfolgt die Anmeldung ab Februar über die Mathematiklehrkräfte.

*Andreas Kottmölle
Schulleiter*